

Nachbericht 5. Spieltag, 06. und 07.11.2021

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 08. November 2021 um 21:50 Uhr

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden 0 : 8 SKV Bonndorf : KSV Hölzlebruck (3290 : 3477)

Jan 623 / 1 MP, Martin 597 / 1 MP, Franz 576 / 1 MP, Andi 565 / 1 MP, Markus K. 564 / 1 MP, Chris 552 / 1 MP

Auch bei den Männern ist die Verletztenliste momentan sehr groß, so fehlen nach wie vor Kevin aufgrund seiner Schulter und Marc wegen seines Knöchels. Erfreulicherweise konnten aber Markus K. und Franz spielen, da ihre Einsätze beim Abschlusstraining am Donnerstag noch mit einem Fragezeichen versehen waren. Markus startete dann auch gleich gemeinsam mit Jan. Die Beiden zeigten ein hervorragendes Spiel, gewannen beide den Mannschaftspunkt und brachten uns mit 68 Kegeln in Führung. Unser Mittelpaar Andi und Martin machten genau da weiter, wo Markus K. und Franz aufgehört hatten. Sie schraubten Wurf um Wurf den Vorsprung nach oben und gewannen souverän die nächsten beiden Mannschaftspunkte für uns. Somit konnten Franz und Chris im dritten und finalen Durchgang mit einem Plus von 163 Kegeln auf die Bahn gehen. Auch unser Schlusspaar zeigte tollen Kegelsport und machte mit den Mannschaftspunkten Nr. 5 und 6 den nie gefährdeten 8:0-Sieg perfekt. Ein rundum gelungener Auftritt unserer 1. Männermannschaft in ihrem 1. Auswärtsspiel 2021 / 2022.

Franz: „Unser Kapitän Martin hat clever aufgestellt. Der Plan war vier Mannschaftspunkte vorne einzufahren, was auch klappte obwohl Jan anfangs schwer zu kämpfen hatte, aber hinten raus super gespielt hat. Dann musste das Schlusspaar nur noch auf Halten spielen. Da das Schlusspaar von Bonndorf auch nicht dagegen halten konnte, gab es einen verdienten 8:0-Sieg.“